

bauern gerne in Produktion. Die Auswahl ist hier demzufolge gross. Und zum Schluss: Die Modellbahnfreunde von Spur 0 im Massstab 1:45 können sich eben wieder freuen, denn ab 2023 plant Kiss Schweiz die Herstellung verschiedener Re 4/4-Modelle. Wichtig ist jetzt aber Ihre Bestellung.

Schlussworte

Es war nicht Absicht des Autors, eine exakte Geschichte über die Re 4/4¹ zu verfassen. Mit unserer Hommage möchten wir Erinnerungen wecken, sozusagen an die gute alte Zeit erinnern. Ein umfangreiches Dokument besteht mit dem LOKI Spezial

Nr. 27 «Faszination Re 4/4¹» aus dem Jahre 2006 bereits. Hier haben die Autoren Franz Eberhard und Hansueli Gonzenbach ganze und unüberbietbare Arbeit geleistet. Leider ist das Heft längstens vergriffen, aber mit Glück sicher noch im Antiquariat oder Internethandel zu finden. 



Foto: Märklin

Die neue Modellgeneration von Märklin (ab 2007) wird von der blauen Re 4/4 409 vertreten. Sie ist 2016 erschienen, und man fand sie auch im Sortiment von Trix als Gleichstrommodell.



Foto: Kiss

Sehr gute Literatur, allerdings bereits vergriffen

Ende 2006 erschien dieses LOKI Spezial Nr. 27 bei der Fachpresse Zürich, der damaligen Titelhaberin. Das Magazin zeichnet sich durch eine grosse Vielfalt im Vorbild- und Modellteil aus. Franz Eberhard, pensionierter SBB-Lokführer, konnte mit seinem Wissen und seinen beruflichen Erfahrungen aus dem Vollen schöpfen. Unzählige Fotografen haben mit interessanten Bildern zur gelungenen Dokumentation beigetragen. Der Modelbauer und -historiker Hansueli Gonzenbach war für den Modellteil der richtige Partner, zusammen mit Bruno Kalberer, der mit den exzellenten Bildern zur Modellbahnwelt gewichtige Massstäbe setzt.

Bedauerlicherweise ist das Werk vergriffen. Wer Glück hat, findet es allerdings noch in Antiquariaten oder im Internet. Ein Versuch lohnt sich.

